

CARCASSONNE est-elle cyclable ?

Cyclistes pratiquant le vélo à Carcassonne, faites connaitre votre avis sur la mobilité à vélo en répondant à la 3ème édition du Baromètre de la Fédération des usagers de la bicyclette (FUB)

Depuis le 4 septembre et jusqu'au 30 novembre 2021, le 3ème baromètre des villes cyclables est ouvert à l'échelle nationale avec une enquête en ligne :<https://barometre.parlons-velo.fr/>

L'Association CARCA'VELO invite les personnes pratiquant ou souhaitant pratiquer le vélo à Carcassonne à s'exprimer sur leurs conditions de déplacement à vélo en remplissant le questionnaire préparé par la fédération des associations vélo de France. En moins de dix minutes, les difficultés rencontrées, les lieux à aménager en priorité peuvent être renseignés.

Dans le cadre de cette enquête, l'Association CARCA'VELO sera présente au portail des jacobins, le samedi 20 novembre de 9 heures à 12 heures et invite toute personne intéressée par l'usage du vélo à Carcassonne à échanger sur le sujet